

# *La nouvelle présidente chilienne reçoit Miguel Díaz-Canel*

---



Santiago du Chili, 12 mars (RHC)- La présidente chilienne Michelle Bachelet a reçu le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel qui a conduit la délégation cubaine qui a assisté à la cérémonie de passations de pouvoir.

Au cours de la rencontre, Miguel Díaz-Canel lui a transmis les salutations du président cubain, Raúl Castro et il lui a exprimé la disposition de Cuba de rénover et d'élargir les relations avec le Chili pas seulement sur le plan politique et diplomatique mais aussi dans les domaines de l'économie, du commerce et de la coopération.

Après avoir exprimé son intérêt pour le renforcement des liens entre nos deux pays, la nouvelle présidente chilienne Michelle Bachelet a mis en exergue le rôle joué par Cuba lorsqu'elle a assuré la présidence pro tempore de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Par ailleurs, Miguel Díaz-Canel a signalé que les relations entre son pays et le Chili ont des racines historiques.

Il a signalé qu'il nourri l'espoir que le gouvernement de Michelle Bachellet donne un nouvel élan aux liens bilatéraux.

Miguel Díaz Canel a rendu hommage au président défunt Salvador Allende renversé par le putsch militaire sanglant fait par Pinochet en 1973 et à feu Gladys Marin, secrétaire général du Parti Communiste Chilien, au cimetière général de Santiago du Chili.

« Deux amis chers à Cuba, deux personnalités inoubliables. Nous ne pouvions pas manquer de leur rendre cet hommage qui renforce les liens solides unissant nos deux peuples » a souligné Miguel Díaz-Canel.

Le premier vice-président cubain a commenté, dans des déclarations faites à l'agence de presse Prensa Latina, les perspectives qui s'ouvrent avec l'investiture de Michelle Bachelet.

« Nous en sommes à un meilleur moment dans lequel s'ouvrent de meilleures perspectives pour l'élargissement des relations économique et commerciales et sur le plan politique aussi » -a souligné Miguel Díaz-Canel-.

Il a ajouté que la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens constitue une perspective de l'unité depuis la diversité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17205-la-nouvelle-presidente-chilienne-recoit-miguel-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**